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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício à empresa Mello Engenharia, com o intuito de 

solicitar à empresa para que tome providências com relação ao afundamento do asfalto 

da Rua Alderico Betti, no Jardim Europa. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 16 de junho de 2025 

 

 

 

BAIXINHO DO POSTO 

- Vereador – 

PROTOCOLO 

REQUERIMENTO N.º 137/2025 

Recebido em 16/06/2025 

Enviado em ______/____/2025 

Ofício n.º _________/2025 

ENCAMINHE-SE 
16/06/2025 

 
 

________________________ 
José Roberto Girotto 

..::Presidente::.. 


